

Stadtwerke Jena-Pößneck

## Sack neuer Geschäftsführer

### **[16.11.2023] André Sack wird neuer Geschäftsführer der Stadtwerke Energie Jena-Pößneck.**

André Sack wird zum 1. Februar 2024 neuer Geschäftsführer der Stadtwerke Energie Jena-Pößneck. Der 44-jährige Diplom-Kaufmann leitet damit gemeinsam mit Claudia Budich die Geschäfte des kommunalen Energieversorgers als Doppelspitze. Er wurde von den Aufsichtsgremien der Stadtwerke Energie zunächst bis zum Jahr 2027 bestellt.

Sack ist bereits seit 2015 in verschiedenen Führungspositionen in der Stadtwerke Jena Gruppe tätig. Er war zuletzt unter anderem Prokurist der Stadtwerke Jena und der Stadtwerke Energie und verantwortete die Bereiche Betriebswirtschaft und Energiewirtschaftliche Dienstleistungen. Der gebürtige Thüringer lebt seit über 20 Jahren in Jena.

Stadtwerke-Aufsichtsratsvorsitzender und Oberbürgermeister Thomas Nitzsche (FDP) erklärt: „Mit André Sack konnten wir einen Geschäftsführer gewinnen, der eine hervorragende Expertise mitbringt und sein Können schon in verschiedenen Management-Positionen unter Beweis gestellt hat. Seine langjährige Erfahrung im Energiebereich wird er gewinnbringend in die zukunftsweisenden Aufgaben im Zusammenhang mit der Energiewende in Jena und der Region einbringen.“ Sacks Vorgänger Gunar Schmidt scheidet zum 31. Januar 2024 aus der Geschäftsführung der Stadtwerke Energie aus und geht zum Gas-Fernleitungsnetzbetreiber Ontras nach Leipzig.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Jena-Pößneck